

LIMINAIRE



Nous écrivons ces lignes durant un moment de répit, entre la semaine du 3e «Congrès de notre Eglise», du mardi 18 au samedi 22 août, et la semaine du «St Synode de notre Eglise», du lundi 24 au samedi 29 août 1992.

Depuis notre retour du Canada et des Etats-Unis, avec les escales de Rome à l'aller et de Paris au retour, soit une absence du 2 juin au 6 août, nous avons pu reprendre le contact avec nos deux résidences de Damas et de Raboueh.

Bien des sujets à régler ou à étudier ici et là. Heureusement que nos deux représentants, LL. EE. François Abou Mokh, notre vicaire général à Damas, et Jean Mansour, notre auxiliaire à Raboueh, nous avaient fort bien remplacé durant notre absence.

* * * * *

Nous reprendrons donc demain courageusement nos responsabilités, en présidant le St Synode, où nous aurons à étudier d'importants problèmes, en tête desquels le nouveau Code de Canons concernant notre Eglise, entré en vigueur le 18 octobre de l'an dernier.

Notre Eglise vit au milieu d'un monde en ébullition. Au Proche-Orient nous vivons les espoirs et inquiétudes des populations des divers pays qui en font partie. L'émigration de nos fidèles continue à être un sujet de préoccupation et provoque dans les pays de la Diaspora de nouvelles responsabilités spirituelles, à cause du besoin de personnel à trouver et de nouvelles églises à créer.

* * * * *

Y a-t-il de quoi se décourager? Si nous n'avions pas confiance dans le Seigneur qui a promis Son aide à Son Eglise, notre réponse serait positive. Mais, Son secours nous étant assuré, nous continuerons selon notre devise à «aller de l'avant»! Toujours «plus avant».

*Raboueh, dimanche 23 août 1992,
Clôture de l'Assomption de la Mère de Dieu.*

*+Maximos IV
Patriarche*